

Pizza for the Boys

Von -Sinel-

Prolog: Laberecke

Prolog - Laberecke

Draußen dämmerte es bereits, als die drei YouTuber mal wieder eine ihrer „*Laberecken*“ drehen wollten, knurrte während eines Dialogs zwischen Cengiz und Andre, der Magen von Cengiz.

Da das Thema der Flöge dieses Mal, „Deine peinlichste, merkwürdigste oder lustige Situation“ war, wollten sie den Pizzaboten gleich mit interviewen.

Sie hatten sich entschieden eine andere Pizzeria auszuprobieren.

Und warteten mit weiteren Dialogen auf die Pizza.

Die Klingel ertönte und Andre hüpfte Slowmoartig an die Tür, gefolgt von Jan der weiterhin filmte.

Jan und Andre warteten an der Tür als sich die Türen des Fahrstuhls öffneten.

Aus dem Fahrstuhl trat ein eher unscheinbares Mädchen, das auf einer Hand die Pizzen balancierte, während sie auf einen Zettel sah, den sie in der anderen Hand hielt.

Sie hatte ihre Straßenköter blonden Haare zu einem Zopf zurückgebunden, sie trug eine Weste mit dem Logo der Pizzeria über ihrer normalen Jacke, wodurch sie etwas pummelig wirkte.

Als sie die Jungs in der Tür mit der Kamera sah, sah sie diese mit ihren braunen Augen perplex an.

Dennoch blieb sie höflich und begrüßte die beiden, sie hielt ihnen die Pizzen hin: „Das macht dann bitte € 26,70.“

Andre nahm ihr die Kartons ab und bat sie mit reinzukommen.

Da sie ja auch das Geld wollte, kam sie der Bitte nach. Jan ging ein paar Schritte vor ihnen Rückwärts und hielt weiterhin die Kamera auf sie.

Andre schaute zu dem deutlich kleineren Mädchen runter.

Während sie ihm folgte stellte er ihr eine Frage.

„Was war das Merkwürdigste oder Lustigste was dir auf einer deiner Touren passiert ist?“

Das Mädchen sah daraufhin skeptisch und leicht genervt, von ihm zur Kamera und dann wieder zu ihm zurück.

Sie schien von dieser Aktion nicht gerade begeistert zu sein, sie schüttelte den Kopf, hielt nur die Hand auf und forderte ihr Geld ein um endlich gehen zu können.

Aber die Jungs ließen sich nicht so schnell abwimmeln und stellten weiterhin Fragen, die sie aber nicht beantwortete und nach einiger Zeit klingelte ihr Handy.

Fluchend nahm sie den Anruf entgegen, schon nach den ersten Sekunden wurde sie

etwas Blass und trat ein Schritt zur Seite.

Jan und Andre konnten durch den Telefonhörer den Gesprächspartner hören und so wie sich das anhörte war die Person am anderen Ende ihr Chef und nach der Lautstärke zu urteilen war es kein erfreuliches Gespräch.

Während des Gesprächs gab Jan seinem Freund das Zeichen zum Abbruch. Sie bekamen ein schlechtes Gewissen, doch bevor sie noch etwas sagen konnten, war das Mädchen gegangen.

Sie konnten sich weder entschuldigen noch die Pizza bezahlen.